

Press Release

Kota Deltamas menjadi tempat diselenggarakan "Jambore Otomotif Jabar 2016"

Jakarta 9 September 2016, Kota Deltamas bekerjasama dengan Ikatan Motor Indonesia regional Jawa Barat, Pemerintah Kabupaten Bekasi dan Korem 051 Wijayakarta menggelar serangkaian kegiatan "Jambore Otomotif Jabar 2016" pada tanggal 1-9 Oktober 2016. Kegiatan ini dihadiri oleh Bupati Bekasi, dr. Hj. Neneng Hasanah Yasin pada acara puncak tanggal 8 Oktober 2016. Kegiatan ini ditujukan untuk mendukung otomotif Indonesia khususnya Jawa Barat yang mana sebagian besar industri otomotif berada di wilayah Jawa Barat. "Jambore Otomotif Jabar 2016" ini terdiri dari Kejuaraan Nasional Motocross, Road Race Championship, 4x4 Off Road Championship, Grass Track Championship, Drag Bike Open Championship, Trail Adventure, Car Modification dan Gathering Club Motor & Mobil. Total keseluruhan lebih dari 4000 peserta yang berpartisipasi memeriahkan jambore otomotif ini.

Proyek Industrial Berkonsep Hijau

Kota Deltamas Cikarang memiliki produk industrial berkonsep hijau yakni **GIIC-Greenland International Industrial Center**, merujuk pada komitmen kuat Sinar Mas Land terhadap pelestarian alam dalam kawasan. Dengan pengembangan area berkonsep ramah lingkungan tersebut GIIC menjadi sangat diminati oleh investor, terutama yang berasal dari Jepang. Terbukti, sebagian besar investor di GIIC adalah perusahaan otomotif asal Jepang. Produsen otomotif raksasa **Suzuki** telah menempati lahan seluas 130 hektar ini. Investor lain yang menempati kawasan industri hijau tersebut antara lain Maxxis, Mitsubishi, SGMW, Astra Otoparts, Takata dan Shiroki.

Tentang Kota Deltamas

Kota Deltamas, merupakan kawasan terpadu modern antara hunian, komersial dan kawasan industri bertaraf internasional yang dilengkapi dengan fasilitas dan infrastruktur berkelas dunia. Dengan lahan lebih dari 3.000 Ha di Cikarang Pusat, Kabupaten Bekasi, Kota Deltamas memiliki lokasi yang sangat strategis di sepanjang jalan tol Jakarta Cikampek dengan akses tol langsung dari jalan tol di KM 37. Kota Deltamas sebagai kota mandiri yang dikembangkan oleh **Sinar Mas Land**, pengembang properti terbesar dan terpercaya di Indonesia melalui **PT Puradelta Lestari Tbk**, yang bekerja sama dengan Sojitz, sebuah perusahaan ternama di Jepang. PT Pura Delta Lestari Tbk dalam mengembangkan Kota Deltamas berkomitmen untuk menghadirkan fasilitas dan sarana terbaik seperti area *Central Business District (CBD)*, *Mix Used commercial*, dan lain-lain untuk menunjang aktivitas keseharian para penghuninya. Pengembangan Kota Deltamas selalu sejalan dengan visi Green dan komitmen kuat Sinar Mas Land untuk melestarikan lingkungan. Oleh karena itu kami mengembangkan produk industrial berkonsep hijau yang ramah lingkungan dan mampu menjaga Kelestarian Alam dan tidak memiliki dampak buruk bagi masyarakat. Selain sejumlah fasilitas itu, Kota Deltamas juga memiliki keunggulan lain diantaranya dengan keberadaan Pusat Pemerintah Kabupaten Bekasi beserta Muspida Tingkat Dua, sehingga memudahkan para pelaku industri, perdagangan, dan administrasi penduduk untuk mengurus perizinan (pelayanan satu atap).